

difficiles sur les matières dites congréganistes : religion, histoire générale, préceptes littéraires, géographie générale, géographie du Canada, histoire de la littérature française, histoire de la littérature canadienne, littérature anglaise, auteurs anglais, histoire de la pédagogie.

L'Université Laval a couronné ce remarquable succès en conférant à ces quatre Frères Maristes le diplôme d'enseignement secondaire moderne, série littéraire.

Les quatre congrégations affiliées préparent un grand nombre de leurs sujets à ces examens universitaires. Il en résultera certainement des conséquences heureuses pour l'enseignement congréganiste dans la province de Québec et dans tout le Canada. •

NOMINATIONS ECCLESIASTIQUES

Par décision de Sa Grandeur Mgr l'archevêque de Montréal ont été nommés :

- M. l'abbé Henri Gauthier, p. s. s., curé de Saint-Jacques ;
 - M. l'abbé Rémi Contant, curé de Saint-Jean-Baptiste de la Salle ;
 - M. l'abbé Joseph Verschelden, curé de Saint-Elzéar ;
 - M. l'abbé Elie Mongeau, curé de l'Île Bizard ;
 - M. l'abbé J.-A. Champagne, curé de Saint-Bruno ;
 - Le Rév. Père J.-M. Regardin, s. m. m., curé de Sainte-Hélène.
-

n
M
C
W
de
Lé
Sa
de
I
Ré
de-
Sain
bois,
livra